



Nachruf auf

Herrn Hubert Lepperdinger, Ltd. OStD a. D.

Träger der Ehrenauszeichnung Generoso Animo des Katholischen Schulwerks in Bayern

In Trauer und gleichzeitig mit Dankbarkeit möchten wir mitteilen, dass Herr Hubert Lepperdinger am 24. Januar 2021 völlig überraschend kurz vor Vollendung seines 72. Lebensjahres verstorben ist.

Als langjähriger Ministerialbeauftragter für die Gymnasien in Schwaben hat er zahlreiche kirchliche Schulen in seinem Aufsichtsbezirk nicht nur wohlwollend begleitet, sondern diese auch sehr konstruktiv gefördert, weil ihm das katholische Schulwesen insgesamt am Herzen lag. So war es nicht verwunderlich, dass er sich viele Jahre in den Gremien des Schulwerks der Diözese Augsburg an verantwortlicher Stelle engagierte und in diese Arbeit seine Kompetenz und Erfahrung einbrachte.

Dieses Wirken in Beruf und Ehrenamt verbunden mit seiner persönlichen Überzeugung als Christ hat das Katholische Schulwerk in Bayern im Jahr 2012 durch die Verleihung der Ehrenauszeichnung Generoso Animo gewürdigt.

In der Laudatio bei diesem Festakt hieß es:

"Wenn Menschen mit derartigen persönlichen und fachlichen Qualitäten in der schulaufsichtlichen Verantwortung stehen und dazu noch die privaten Schulen nicht als bloße "Ergänzung", sondern als ein Standbein des Schulwesens betrachten, dann dürfen wir katholischen Schulen bei solchen Gelegenheiten von einem rechten Glücksfall sprechen. … Aus Ihrer eigenen kirchlichen Verbundenheit heraus sehen Sie die katholischen Schulen auch unter dem Aspekt des hohen Anspruchs, religiöse Erziehung leisten zu sollen, trotz aller Widrigkeiten und Unzulänglichkeiten des täglichen Schulbetriebs. Dieser Bereich liegt zwar jenseits Ihrer dienstlichen Pflichten als Ministerialbeauftragter, doch Ihre klare Haltung in grundsätzlichen Fragen, Ihre wegweisenden Worte bei Schulbesuchen, überhaupt Ihre Bereitschaft, die eigenen christlichen Koordinaten immer wieder als wesentliche erkennen zu lassen, wissen wir sehr zu schätzen."

Das Katholische Schulwesen in Bayern verdankt Herrn Hubert Lepperdinger zahlreiche positive Impulse. Wir verlieren in ihm einen höchst geschätzten, freundschaftlichen Begleiter, dem die Bereicherung des Schulwesens durch katholische Schulen stets ein Anliegen war.

Seinen Weg in Gottes Herrlichkeit begleiten wir mit unserem Gedenken und Beten.



(Aufnahme anlässlich der Verleihung der Ehrenauszeichnung Generoso Animo am 28. März 2012 von links: Dr. Andreas Hatzung, Direktor des KSW, <u>Hubert Lepperdinger</u>, Weihbischof Prof. Dr. Anton Losinger, Vorsitzender des Verwaltungsrates, Ludwig Meier (vormaliger Ministerialbeauftragter für die Realschulen in der Oberpfalz))

Für das Katholische Schulwerk in Bayern

+ Florian Wörner Weihbischof in Augsburg Vorsitzender des Verwaltungsrates Dr. Peter Nothaft
Direktor

Sr. Dr. Hanna Sattler OSB Stv. Direktorin